

X edición de lectura pública de la Biblia en Alcalá de Henares

Escrito por CEM

Jueves, 17 de Marzo de 2011 01:00

Organizada por las Iglesias evangélicas, por primera vez participaron el alcalde y el obispo católico.



(MADRID, 17/03/2011) El pasado sábado 12 de marzo, las Iglesias Evangélicas en Alcalá organizaron y celebraron la décima edición de la lectura pública de la Biblia. La lectura se realizó de manera continua entre las 5 y las 7 de la tarde en la Plaza de Cervantes.

Esta plaza, a la que da nombre el universal y genial escritor castellano, es la principal de la ciudad, por lo que es un centro neurálgico de actividades, estando situada muy cerca la sede de gobierno municipal.

Así, a lo largo de dos horas y en un día soleado, el pueblo evangélico de la ciudad se dio cita con todos los amantes de las Escrituras en la céntrica y emblemática plaza.

